
股票代码：002321                                   股票简称：华英农业 

 

河南华英农业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-004 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 线上参与公司 2024 年第三季度网上业绩说明会的投资者 

时间 2024年 11 月 6日（星期三）下午 15:00-17:00 

地点 东方财富路演平台 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：许水均先生 

独立董事：张瑞女士 

董事、财务总监：龚保峰先生 

董事会秘书：何志峰先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、介绍 2024 年前三季度经营情况 

2024 年前三季度，公司保持健康的经营发展态势,营

收、净利润、现金流等主要经营指标均保持正向增长：2024

年 1-9 月份实现营业收入 37.57 亿元，同比增长 41.41%；

归母净利润 3,279.96 万元，同比增长 104.86%；经营性现

金流净额 1.34 亿元，同比增长 160.79%。在第三季度，公

司聚焦主业，紧抓由传统消费旺季所驱动的需求增长契机，

积极拓展并扩大食品及羽绒业务的产销规模，加强经营管

理，三季度单季实现营收同比增长 35.54%，扣非后归母净

利润同比增长 219.98%。第四季度，公司将继续加强经营管



理，积极拓展营销渠道，按照年初既定的战略目标和工作

计划，有序推进各项工作，努力实现更好业绩，为股东创

造更多价值。 

二、互动问答阶段投资者主要问题及回复情况 

问题 1：近一年来羽绒价格持续上涨，对公司的营收

增利影响如何？ 

答：您好，今年以来，公司在羽绒价格高位运行的情

况下，一方面加强市场营销管理，抓住市场有效需求，加

大市场开拓力度；另一方面继续强化指标管控和生产运行

管理，提升经营质量。主要得益于下游羽绒制品普及率持

续提升及大客户订单放量，公司前三季度羽绒业务产销规

模同比实现大幅增长，带动公司整体营收及利润增长。谢

谢。 

问题 2：熟食制品板块产品出海情况如何？ 

答：您好，公司熟制鸭肉出口的主要市场为欧盟、韩

国及日本等。公司产品在日韩鸭肉市场进口占有率分别约

40%和 60%，成为中国对日韩出口鸭肉产品最大的供应商；

公司也是行业内为数不多的几家具备出口欧盟资格的企

业。今年前三季度，公司熟食出口业务保持增长态势，主

要因素为出口日韩的产销量稳健增长，显示了公司在熟制

鸭肉出口市场中的较强竞争力。谢谢。 

问题 3：公司会有并购计划吗？ 

答：您好，公司坚持全产业链一体化发展路线，致力

通过强链、补链、延链，提升公司盈利能力，未来如有相

关计划，公司将根据相关法律法规要求及时履行信息披露

义务。谢谢！ 

问题 4：请问截至到三季度末羽绒板块的收入占整体

营收的百分比是多少？ 

答：您好，羽绒板块是公司主要业务板块之一，且三



季度是羽绒销售旺季，三季度羽绒业务收入的增加，带动

公司整体营业收入实现大幅增长，感谢您的关注！ 

问题 5：请问公司于中秋节前后隆重推出的食用鸭油

到现在推广的效果怎么样？ 

答：您好，公司近期推出的常温液态食用鸭油，目前

正在布局大型商超、网上优选平台、直营店等渠道。谢谢！ 

问题 6：今年 5 月份公司成立子公司华锐服饰切入羽

绒制品板块，请问到现在经营的情况如何？ 

答：您好，公司成立子公司华锐服饰有利于优化羽绒

产业布局，推动产业链向下游制品业务延伸。鉴于子公司

成立时间较短，公司正在重点把控产品质量，积极开拓市

场，以实现子公司业绩稳步增长。感谢您的关注！ 

问题 7：公司半年报说上半年出口欧盟的鸭产品因红

海事件造成出口成绩下降，请问下半年出口有改善吗？ 

答：您好，公司熟食板块三季度单季已恢复增长态势，

主要因素为出口日韩的产销量稳健增长，显示了公司在熟

制鸭肉出口市场中的较强竞争力。谢谢。 

问题 8：公司和正大集团有无业务往来，未来有没有

合作意向？ 

答：您好，公司与正大集团下属子公司存在部分商品

购销业务往来，谢谢。 

问题 9：公司与潢川县人民政府共建的华英工业园目

前建设的怎么样了？ 

答：您好，目前双方按照框架协议要求，成立了项目

推进工作组，建立了常态化工作沟通机制，在“熟食+羽绒”

双轮战略布局下，商定具体合作项目及其投资规模、建设

内容等，相关工作正在推进中，谢谢！ 

问题 10：公司在 8月份曾说已经就华英新塘羽绒的少

数股东接触沟通少数股东权益转让事宜，目前进展的怎么



样了？年底前能转让完毕吗？ 

答：您好，目前暂未有相关信息，如涉及股权收购事

宜，公司将及时对外披露。感谢关注！ 

问题 11：公司重整近三年了现在信用等级修复了吗 

答：您好，经过公司近三年稳健的发展，企业经营管

理取得了长足进步，赢得了市场和金融机构的认可。在各

方努力下，银行信用逐步在好转、修复，目前仅有个别银

行信用暂未修复。谢谢！ 

问题 12：公司半年报中提到积极开拓美洲市场，请问

进展的怎么样了？ 

答：您好，公司一直在积极布局北美洲市场，并着力

提升食品及羽绒市场份额。在加拿大市场，公司出口的有

鸭系列预制菜及羽绒产品；在美国市场，除了向其出口羽

绒产品外，目前公司正在积极申请熟制鸭肉出口注册，进

展较为顺利。感谢您对华英的关注！ 

问题 13：公司有没有考虑实施股票回购增持贷款？ 

答：您好，公司关注到央行近期公布的关于设立股票

回购增持再贷款相关政策，公司将结合战略规划和经营发

展需要，综合考虑资本运作工具以提升公司投资价值。谢

谢。 

问题 14：公司有继续回购的打算吗？ 

答：您好，公司一直十分重视投资者权益，2023 年 12

月至 2024 年 6 月公司实际控制人及管理层积极实施并完

成一轮增持计划；今年 7 月，公司又推出了回购股份方案，

截止 9 月底该回购股份方案已实施完毕。下一步，公司将

持续聚焦主业努力提升经营质效，不断提升核心竞争力，

以良好的业绩回报股东，致力为股东创造更多价值。后续

公司如有新的回购股份等计划，将严格按照监管要求及时

履行信息披露义务。感谢您的关注! 



问题 15：贵公司主营羽绒，请问您对今明两年羽绒价

格有何预判？ 

答：您好，目前羽绒价格仍处于高价位运行，羽绒的价格

一般受下游需求、毛鸭屠宰量、天气、棉花价格等多种因

素的影响，公司将密切关注羽绒价格的波动。感谢您的关

注！ 

问题 16：请问公司重整以后化债情况如何，谢谢。 

答：您好，在市场化、司法化重整顺利完成后，公司

有效化解了债务风险，极大改善了公司资产负债结构，这

为公司轻装上阵创造了有利条件。今年前三季度，公司营

业收入同比增长 41.41%，扣非后归母净利润同比增长

74.83%，盈利能力在不断改善；经营性现金流净额 1.34 亿

元，同比增长 160.79%；公司当前现金流安全、稳定，未来

将根据战略规划的持续推进，结合内外部市场环境，在稳

健经营的基础上，持续优化财务结构。谢谢。 

问题 17：公司新设立的华因食品公司的酱板鸭经营的

怎么样？ 

答：您好，丰城市华因食品有限公司是公司全资子公

司江西丰城华英禽业有限公司为拓展下游麻鸭熟食业务对

外联合设立的参股子公司，其主营业务为加工麻鸭烤鸭坯，

该业务有利公司产品转化，提升产品价值。感谢您的关注。 

注：本记录表中涉及的业绩目标不构成公司对投资者

的业绩预测和实质承诺。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024年 11 月 6日 

 


